
智行理财网
虚拟货币原理好过吗科学吗，为什么还有那么多人投资虚拟币呢？

本篇文章给大家谈谈虚拟货币原理好过吗科学吗，以及明知道虚拟币风险高，为什
么还有那么多人投资虚拟币呢？对应的知识点，文章可能有点长，但是希望大家可
以阅读完，增长自己的知识，最重要的是希望对各位有所帮助，可以解决了您的问
题，不要忘了收藏本站喔。

本文目录

1. 虚拟货币会崩盘吗？
2. 数字货币引流可靠吗？
3. 明知道虚拟币风险高，为什么还有那么多人投资虚拟币呢？
4. 直播带货、互联网线上销售，过度的虚拟货币，真的好吗？

虚拟货币会崩盘吗？

本文为“聪明的投资者”投资理财征集活动参赛文章；

首席投资官评论员门宁：

虚拟货币是区块链技术的一项重要应用，由于区块链技术去中心化的特点，虚拟货
币可以摆脱央行货币体系中无限增发的顽疾，因此备受IT人员的喜爱。很多人把数
字货币和黄金比较，认为数字货币数量有限，不被任何人控制，且流通方便，可以
打败现有货币体系成为新的主流货币，具有十分巨大的投资价值。

不过笔者认为，虚拟货币一定会崩盘，理由如下：

1、区块链是一项创新技术，虚拟货币只是一种应用

区块链技术未来有很大的应用空间，将来或许可以改变信息的流通、储存方式。虚
拟货币仅仅是区块链应用的一种，区块链技术有前途不代表虚拟货币有前途。这个
东西除了拿来炒作，一点用都没有。

2、投资虚拟货币的人，90%不知道虚拟货币是什么

大家都是看到有人说虚拟货币有价值，看到虚拟货币上涨，就冲进去买买买，根本
就不懂什么是虚拟货币。全球的韭菜都一样，看见别人赚钱就跟风，最后结果也一
样，泡沫破裂时亏到底裤都不剩。

3、单个虚拟货币不可复制，但可以开发出无数种虚拟货币。
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大家都知道比特币一共有2100万枚，现在已经开采出来80%，未来开采难度会越
来越大，因此认为比特币一定会永远涨价。但是我们看到，除了比特币，人们又开
发了以太坊、莱特币、狗币、云币、马拉戈币、达萨币等等各种币，比特币相对于
这些币种，除了出现最早，没有任何优势。因此所有的虚拟货币都是可以被替代的
，那么就意味着这种东西一文不值。

4、金本位货币制度已经失败，虚拟货币同样不会成功

人类在用纸币做货币前，使用贵金属做货币，现在很多人认为虚拟货币和黄金一样
，天然就是货币。但是值得注意的是，金本位已经不是主流货币制度好不啦！

就拿比特币举例，比特币一共2100万枚，但是我们生产的商品一直在增加，总不
能今天生产一台电脑卖1比特币，明天就是0.5比特币，后天0.2比特币吧，那没有厂
商生产。

如果用比特币代表财富，那比特币会逐渐储存在少数人手中，慢慢市场就没有比特
币流通了，大家怎么交易？

什么虚拟货币改变世界货币体系，这无非就是这些个投机客给自己豪赌找一个名头
，鼓励自己坚决看多，实际上比特币根本就不会成为主流货币。

比特币都不会，他的子子孙孙就更不会了。

5、区块链技术的革命性远小于互联网，但2002年互联网泡沫仍然崩盘

区块链对人类的意义远远小于互联网，世界现在市值最大的企业多是互联网软件或
硬件公司。但是这样确确实实实用，而且发展壮大的技术，依然在2002年时崩盘，
数千企业腰斩腰斩再腰斩。

更不要说使用未来应用空间有多大的还不确定的区块链技术，开发出的虚拟货币，
会不会崩盘了。

所以我认为，虚拟货币一定会崩盘！

数字货币引流可靠吗？

肯定可靠啊。央行发行数字货币的初衷就是为了基于区块链技术可追溯性的特性，
完整的收集国民经济发展的经济大数据。利用收集的经济大数据进行统计分析，为
国家顶层经济政策及宏观调控做数据支撑。根据数字货币在发行进入流通领域后的
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痕迹分析国民经济部门中，对于货币的精准需求量及货币在各渠道的边际效应制定
效率最高的货币投放量及引导数字货币进入指定的投放领域。

上图是区块链分布式技术的原理图。区块链技术下的数字货币本质具有记忆存储功
能，在发行后经过的痕迹，流通的渠道，在该领域中数字货币起的作用，起的多大
的作用，货币乘数是多少，如此等等，都让数字货币的精准定位及投放成为了可能
。

更为重要的是，在目前全球自由化市场经济不断爆出经济危机，资本主义制度下的
自由市场经济对于供需两端，资本进入任意领域的无能为力等弱点暴露无遗。这些
经济现象都在昭示着一国政府必须要对经济市场作出持续的宏观调控及计划发展的
必要性。

但是在宏观调控及计划经济上面，我们是有失败的前车之鉴的。除了其他原因，最
为重要的一个原因就是国家顶层制定的经济政策及调控手段落不了地，以及对于在
实际经济过程中的很多经济现象及经济数据并无真实完整的第一手资料。这些都导
致了在依靠主观、宏观判断的基础上制定的经济政策及调控手段必然落入南辕北辙
的境地，达不到管理者期望达到的目的。

所以，在区块链横空出世，基于此的数字货币发行后，利用数字货币记忆存储功能
的特性，央行可以精准的掌握货币发行后在流通领域的真实数据，并且根据该领域
的实际情况作出引导特定数量的数字货币流向指定领域的政策。更为重要的是，在
能够收集到完整真实的经济大数据后，国家顶层就可以依据真实的经济现状作出精
准计划性的宏观调控措施。整个国民经济部门一盘棋，新型国家计划经济模式将成
为将来的主流，在这种模式下，也是从技术层面能够有效消除经济危机的有效手段
。可以说，数字货币的横空出世将是未来对抗经济危机的有效手段。

明知道虚拟币风险高，为什么还有那么多人投资虚拟币呢？

我是戴钢盔的zzz，我来回答。

一、坚信这是大势所趋

一部分人之所以投资虚拟货币，就是因为从理论上分析，他认为这是数字经济时代
发展的必然方向，正如同现代社会需要货币是一个道理，虚拟货币也就是数字时代
的贝壳、白银、黄金、美元，代表了未来发展的趋势。既然代表了大势所趋，那就
花点钱，买个“大势所趋”。虽然现在看起来风险较大，但从长期的发展趋势来看
，应该是有投资价值的，于是为什么不投资呢？
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二、因为喜欢亦步亦趋

这是相当一部分人投资虚拟币的原因。一方面是受周围朋友或者是网络上的满天飞
的信息影响，而且看到周围也有人在投资这方面，无论信息真假，听到的或者是看
到的，确实有人通过这方面的投资获得了收益，甚至是暴利，于是也有了通过这个
发财的梦想。

正如同曾经买股票、买房等等，看着周围的人买了，总觉得这应该又是一次发财的
机会。

三、因为坚信富贵险中求

实际上，很多人之所以投资虚拟币，就是看中了它的风险高，因为这部分人坚信只
有高风险才有可能高收益。虚拟币背后存在的风险，往往也能够看到的，但是总感
觉凭借着自己曾经类似的经历或者是经济上的实力，或者其他的一些我们不知道，
而他自己认为超出于一般人的各种实力，坚信自己不会是机遇最差的那个。更何况
，在高风险中，万一赢了呢？

四、希望给自己一个改变现状的机会

每个人的情况不同，还有一些人，也许被生活已经逼得感觉到自己是“走投无路”
了，或者是因为其他的原因，感觉这也许是让自己能够获得财富翻盘的机会，通过
这样的一个机会，让自己能够实现暴富的机会，反正赌一把了。

做自己熟悉的领域，干自己熟悉的事情，挣自己有把握的钱！

直播带货、互联网线上销售，过度的虚拟货币，真的好吗？

好不好就是看现在哪个位置，用什么角度好。

这也是宣传的一种方式，会有头部聚集效应，但是更多的同行会扛不住，而且一味
低价，对整个行业不利，所以，长此以往，没有管理，会有很大问题。

END，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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